

19 janvier 2025 : Comment allons-nous vivre le Jubilé en paroisse ?

En ce début 2025, je souhaite à chacun une très belle et sainte année, particulièrement vécue sous le signe du Jubilé. Comment allons-nous le vivre en paroisse ?

Le Jubilé, une démarche spirituelle

Comme chaque année sainte, tous les 25 ans, nous sommes invités à renouveler notre relation à Dieu. Pour cela, plusieurs moyens :

- **rechoisir notre vie de prière** et redécouvrir ainsi combien Dieu nous aime
- **recevoir le sacrement de confession** (insistance particulière du pape François)
- **recevoir l'indulgence** au cours de l'année, et **vivre une démarche paroissiale de pardon**, à l'automne prochain
- **redécouvrir le credo de Nicée-Constantinople**, en le récitant chaque dimanche, car nous fêtons les 1700 ans du concile de Nicée, 1er de l'histoire, qui a promulgué définitivement notre foi en la divinité de Jésus
- **la circulation d'une icône de foyer en foyer** nous aidera également à intérioriser cette année.

Le Jubilé, un accueil communautaire

En ce moment et plus qu'avant, de nombreuses personnes, comme les Mages, cherchent à se rapprocher de Dieu. Ainsi, beaucoup de nouveaux visages viennent participer à nos messes dominicales. Afin de les accueillir au mieux et qu'ils puissent s'intégrer dans notre communauté paroissiale, nous vous proposons :

- **d'oser changer de place à chaque messe** et faire la connaissance de ceux à-côté de qui nous allons la vivre
- **à la sortie de la messe, d'oser parler d'abord à une personne que l'on ne connaît pas**
- **des invitations spontanées à déjeuner** à l'issue des messes, de temps en temps.

Ces 3 démarches permettront, nous l'espérons, à chacun de nous, de grandir dans l'accueil de tous et l'amour fraternel.

Le Jubilé, un acte fraternel

Le pape François (cf. édito précédent) met ce Jubilé sous le signe de l'espérance, non pas à recevoir mais à transmettre. Et parmi les actions concrètes qu'il propose, 3 nous semblent particulièrement convenir à notre paroisse :

- **le soin des jeunes**
- **le soin des personnes âgées et malades**
- **le soin de ceux qui ne connaissent pas Jésus.**

Chacun de nous est donc invité, au cours de cette année, à faire un pas de plus dans l'une de ces directions. Nous nous encourageons par des initiatives concrètes.

De toutes ces démarches, **le cierge du Jubilé** allumé à chaque messe, et **le pèlerinage** que nous sommes tous invités à faire (où qu'il soit) seront les signes visibles. Un livret du Jubilé distribué bientôt reprendra toutes ces propositions paroissiales et diocésaines.

Très belle année sainte à chacun chers frères et sœurs, soyons des pèlerins de l'espérance !

p. Bertrand